

中学校卒業後から学べる「好き」を「自信」に変える学校
未来高等学校(沖縄)・インターナショナルデザインアカデミー高等課程がお届けする最新情報!!

High School NEWS

◎所在地：〒900-0021 沖縄県那覇市泉崎1-13-3 | ◎お問合せ先：通話料無料 0120-784-361 | ◎ホームページ：<http://hi.ida.ac.jp> | ◎メールアドレス：hi@ida.ac.jp

■ 平成27年度入学式

平成27年4月9日(木)入学式を国際電子ビジネス専門学校8階ホールで行いました。愛媛県の学校法人河原学園 未来高等学校・大島校長からもお祝いの言葉をいただき、KBC学園グループの学園歌斉唱もあり、気持ちも新たにスタート。新入生「誓いの言葉」は、総合学科1年新垣豪哉さん(南星中学校出身)「念願叶って、この学校に入学することができます」とあたたかいエールを送りました。元気な新入生を迎え、新年度の学校生活がスタートしました。



■ 「ファッション甲子園2015」に出場 3度目の沖縄県代表

本校3年生が「ファッション甲子園2015」第一次審査通過し、沖縄県代表として出場します。今年もファッションデザインコース2・3年生が熱心にデザイン画を描いて応募しました。今回は、全国40都道府県137校1,759チーム3,283点のデザイン画の応募がありました。厳正なる審査により35チーム(26都道府県34校35点)が選出され、選出された作品は、デザイン画から衣装を制作し、8月23日(日)に弘前市民会館で開催されるファッションショー形式の最終審査会に臨み、全国高校ファッションNo.1を競います。2011年と2012年にも入賞

経験がありますので、3回目の出場です。出場するのは、チーム名『M&M』3年ファッションデザインコース金城萌里さん＆宮里美南海さんのチームです。作品名「Kampf」は強い女性、凛とした女性をイメージしてつくるそうです。こちらも応援をよろしくお願ひいたします。



■ 全国大会への派遣が決まる 一卓球3位一

6月7日(日)に県総合運動体育館で行われた県高校定時制通信制夏季体育大会において、玉城美衣奈さん(3年)が卓球で3位になり全国大会(8月)への派遣が決まりました。高校1年の時から毎年参加していた玉城さん、3年目のチャンスを勝ち取りました。全国大会での健闘を期待します!



School Life ~ 在校生からのメッセージ ~



野々山聖那さん

私がこの学校に入学して一番感じたことはすごく「授業が充実」しているという事です。今まで習ったことがない専門科目も学べるので、刺激的で授業があるという間に感じます。それから、最近は少し慣れてきましたが、これまで一番苦手だった早起きも頑張っていて前より少しは成長できたかなと思います。私は将来、絵に関係する職業に就きたいと思っていますが、まだ模索中です。これからは、将来のことを考えながら頑張っていきたいと思います。



山入端実有さん

2年・ファッションデザインコース
安慶田中学校出身

私は入学して、中学以前とはだいぶ変わってきたと思います。中学の頃は人に聞いてばかりで自分から考えて行動しようとはしませんでした。でも、高校に入学してから、とても親身になってくれる先生や楽しくておもしろいクラスメイト、いつだって私の味方でいてくれる家族、そのかけがえのない存在があるからこそ学校に行こうと、素直に今は幸せなくらい感じます。努力している事は、明るく笑顔でいることと挨拶です。いつも朝は挨拶をしようと努力を続けています。今後の目標はファッション科としての実習や検定のレベルアップと将来の夢への大きさ成長です。そしてこれから両親、クラスメイト、先生方に入学してからたくさんの事を学ばしてくれたので卒業するまでたくさん感謝を返していきたいです。



宮城 喜さん

3年・デジタルクリエイションコース
浦西中学校出身

僕は中学校の頃からとてもシャイな性格で友達も多い方ではなく人前で話すこともとても苦手でした。しかし、この学校に入学してからは、親切で優しい先生方やとても気の合う友達に出会うことが出来ました。キャリアガイダンスという授業で人前に出て発表したり、学園祭の実行委員をしてKBCグループの先輩方と関わってきた経験などから人とコミュニケーションを取る力が日に日に大きくなってきたと思います。最初は、「3年間は長いな」と思っていたのですが、毎日が充実して授業も楽しくてあっという間に3年生になってしまいました。卒業後留学を考えているのですが、この学校での3年間を活かして世界に羽ばたいていきたいと思います!

School Life ~ 学校行事・授業風景 ~ 本校ホームページの新着情報(ブログ)でもご覧いただけます ▶ <http://hi.ida.ac.jp/>

IDA 高等課程

検索

4月

先輩がつくりあげる入学式

毎年、入学式や卒業式では在校生がそれぞれの役割分担で動いて支えています。式典の映像撮影や音響、壇上のセッティング、会場内の掲示物制作、受付や会場案内などを全て生徒が行っています。今年は3年・徳元亞由美さん（鏡原中学校出身）がリーダーになって、テキパキと動いてくれました。学校行事を自分達で行っていくことで、先輩・後輩の連携プレーができるようになっていく姿が頼もしいです。



夢に向かって! 通信制コースのオリエンテーション

4月10日は通信制コースも「新生入オリエンテーション」を行いました。学び直しを決意して転入してきた生徒や通信制というメリットを活かして、自分のペースで学びたいと入学してきた生徒がいます。初顔合わせにちょっとドキドキしながら自己紹介をしたり、スケーリングなどのスケジュール確認を行い、奨学金の説明なども真剣な表情で聞いていました。これから1年間、高校卒業まで着実にサポートしていきます。一緒にがんばっていきましょう!



日経MJでNIE教育 (ビジネスコース)

ビジネスコース3年生は日経MJを使ってグループ学習に取り組み、マーケティングの授業でアンテナを広げています。日本経済新聞社が発行している消費と流通、マーケティング情報に特化した専門紙には、旬な話題から経済情報を揃っています。しかも高校生にも分かりやすい内容です。情報の取扱選択を行うことでより理解を深めることを目指している授業。こういうNIE教育の積み重ねで世の中に出来事に関心を持つようになっていきます。



親睦を深めた新入生歓迎 バーベキュー会

沖縄県立糸満青少年の家にて「新入生歓迎バーベキュー会」を行いました。実行委員を中心とした2・3年生が積極的に動き、片付けやレクの準備もスムーズ。レクのチームは、学年をミックスさせたことにより一体感が生まれ、仲良くなれるきっかけになったようです。お揃いのボロシャツもみんなよく似合っていました。



3年生が東京研修旅行 発表会を行いました。

保護者をお招きし、東京研修旅行とモデルクラブ主催のファッションショーサポートについての報告会を行いました。1・2年生はこれから準備がスタートするので、先輩たちの経験を通じて研修旅行の様子を知ることができて、実感も湧いてきた様子でした。研修旅行の担当をしてくださった沖縄ツアリストの伊仲様も参加。あらためて研修旅行の有意義さや目的を明確にすることの必要性を話してくださいましたので、さらに期待が高まっていると思います。



前新校長の 「沖縄の歴史」が始まりました

今年度からは、前新校長の「沖縄の歴史」という授業が始まっています。琉球・沖縄の具体的な歴史的事実を学ぶとともに、日本史や世界史との関連について理解を深めていく授業を1年生が受講しています。琉球・沖縄の人々はこれまでどのように生きてきたのか、そして現在どのように生きているのかを学ぶことで「沖縄人（ウチナーンチュ）」としてのアイデンティティーの確立をはかっていく授業です。ワクワクする授業がまたひとつ増えました。



5月

沖縄の伝統工芸を体験

5月1日は沖縄の伝統工芸体験デー。那覇市のぶんかテンプス館で1年生は琉球びんがた体験、2年生は学校で赤嶺善雄先生から陶芸を学びました。3年生は色鮮やかな琉球ガラスづくりを体験。



「備えあれば憂いなし」 防災避難訓練実施

初夏の陽射しの中、5月8日に今年度第1回目の防災避難訓練として火災を想定した避難訓練を実施しました。1年生は初めての訓練だったので先生が引率。2、3年生は自分達で判断して声をかけ合い自主避難。本日の訓練をきっかけに、いざという事態を常に考え、自らが最良の判断ができる力を身につけていけるようにしていきます。



「喫煙・薬物乱用防止」のための 講習会

5月15日(金)に薬物乱用防止協会 南部支部の笠原大吾指導員を講師にお招きし、全学生年を対象に「喫煙・薬物乱用防止」のための講習会を実施しました。身近に潜む薬物の危険性や喫煙などの有害性について、講話を通じて学習しました。生徒の感想は、たった1回でも依存してしまう怖さ、周りの家族や友人たちにまで影響を及ぼしてしまう可能性の恐ろしさについて声が挙がっていました。



校内センスアップセミナーで 面接対策

5月21日に校内センスアップセミナー（進学・就職面接対策）を行いました。面接官はKBC学園グループの就職担当の先生方。生徒達もドキドキ緊張気氛。3年生全員が模擬面接を受けることで進学・就職指導の基礎を整えていました。担任の宮野先生が「前日の様子だと心配していましたが、当日になったら、みんなしっかりと考えて安心しました。さすが3年生!」と答えて安心しました。さすが3年生!と先生も笑顔でした。



爽やかな笑顔で母校訪問

5月は毎年恒例の中学校への母校訪問の季節。各出身中学校の生徒が、本校の学校案内を持参して、自分の高校生活について報告を行います。久しぶりの校舎が懐かしかった!会いたかった先生との再会を喜んでおり、頑張っていることなどを話す姿はイキイキとしています。帰ってきてから「部活の顧問の先生に近況報告をしたら安心したよ!」「校長先生が名前を覚えていてくれて嬉しかった」など生徒達にとって成長した姿で会えることは嬉しいようです。



6月

6月3日QAB「めざせ甲子園」で 紹介されました。

戦力分析は「未知数」と紹介されましたが、本当にそうかもしれません。1年生だけのチームということをハンディではなくプラスに変えていくチカラを持ったKBC学園の未来沖縄です。詳しくは琉球朝日放送のWebサイト「めざせ甲子園」をご覧ください。



インターナショナル リゾートカレッジの見学

「飛行機の中・空港受付カウンターが再現されていて驚きました」「先輩がハキハキとして礼儀正しかった」「貿易や通関系に興味があったので、将来はそういう仕事をしてみたい」「CAさんは接客だけではなく、命も守る仕事だと知ってスゴイと思った」キャリアガイダンスの授業で、インターナショナルリゾートカレッジを見学した1年生の感想です。本校卒業生の仲兼久さんの姿に憧れ、吉元さんの講話をうなぎ、先輩を誇らしく思いました。



先生方向け学校説明会開催

6月は、中学校・高校の先生方を対象とした学校説明会を開催しました。生徒プレゼンテーションは、中本康也さん（1年）城間隆之介さん（2年）細川彩風希さん、佐喜眞美怜さん（3年）大城志穂さん（通信制コース）が行いました。それぞれが選択している専門コースの特徴や授業の様子これからチャレンジしたことなどを話している姿から充実した学校生活が伝わると感想をいただきました。ご参加くださった先生方、ありがとうございます。



沖縄スポーツ応援番組 「青春エンジン」で放送されました。

沖縄テレビOTVの毎週土曜日11:25～11:40に放送中の「青春エンジン」を見たことがある人も多いことと思いますが、沖縄の今頑張っているスポーツ選手にエールを送る人気の番組です。番組ではこれからの沖縄、そして日本のスポーツ界を盛り上げていってくれそうなチームや選手にスポットを当てて熱烈に盛りあげています。本校の野球部が始動して2ヶ月余り、部員全員1年生のフレッシュな様子が6月27日に放送されました。



『アートで平和を考える』 佐喜眞美術館を見学

今年度の「平和学習」は『アートで平和を考える』ということをテーマに、佐喜眞美術館を訪問しました。東先生の社会科の授業にて事前学習を行いましたが、実際に丸木位里・俊夫妻による「沖縄戦の図」を前に色々な感情が湧いたようでした。佐喜眞道夫館長の講話に生徒たちも現実味をもって話に聞き入り、真剣な面持ちで講話を聴いていました。これを機にまた訪れ、芸術を通して平和を学んでくれることを願います。



RBC琉球放送ザ・ニュースで 放送されました。

6月24日RBC琉球放送ザ・ニュースのスポーツコーナーで、「夏の高校野球 初陣KBC学園未来高校沖縄」として、23日初戦の様子や生徒のインタビューが放送されました。スタンドの応援の様子も映っていて、みんなで汗を流して声を出した気持ちが蘇りました。これからも応援をよろしくお願いいたします!



Information ~ お知らせ ~ 詳しくはホームページをご覧ください ▶ <http://hi.ida.ac.jp/>

IDA 高等課程

検索

◆Tシャツデザインコンテスト 応募開始 ▶ 7/1(水)～9/18(金)



応募者全員に

ブルーシールアイスクリーム
シングルチケットをプレゼント!

詳しくは▶ <http://hi.ida.ac.jp/blueseal2015/>

◆体験授業に参加してみませんか?

8/8(土) 9/19(土) 10/17(土)

※ 体験授業の申し込みは、QRコードから申込みフォームへ直接アクセス!!▶▶▶

スマホで予約!!

申込フォーム



◆学校の最新ニュースを 毎日お知らせ!!

facebook

いいねしてね★



◆あなたの街で「デザインを学んでいる高校生のミニ作品展」 高校生の力作が勢ぞろい

本校には、那覇市をはじめ、浦添市、宜野湾市、北谷町、沖縄市、うるま市、南風原町、南城市など中南部地区の様々な地域から通学してくれる生徒達が多くいます。高校生の力作をその地域の方々に見ていただけたらという想いで作品展示会を行っています。おかげさまで市役所や公共施設、銀行などで、グラフィックデザインのパネルやファッショショナーの様子などを展示しています。お近くにお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。

